

Édito

Tous citoyens !

Ces dernières semaines sont marquées par une action politique forte, en lien avec l'actualité nationale.

Après avoir élu leurs représentants aux Conseils de la vie sociale (CVS) le 31 mars dernier, les personnes en situation de handicap ont pu se rendre aux urnes et participer pour la première fois à des élections présidentielles et législatives.

Dans le cadre de ces élections, l'Adapei 69 est fortement mobilisée auprès des mairies, pour les sensibiliser à la manière de rendre effectif ce droit de vote. Des actions sont également prévues auprès des candidats aux législatives, pour leur faire part des besoins des personnes en situation de handicap et de leurs proches, via la présentation de plaidoyers thématiques.

En lien avec ces préoccupations, vous trouverez au dos de cette lettre un courrier de l'Unapei Auvergne-Rhône-Alpes.

Bonne lecture !

Actualités

➤ **Projet associatif 2023-2028 : prochaines étapes**

L'Adapei 69 mobilise l'ensemble de ses acteurs pour participer à l'actualisation de son Projet associatif 2023-2028.

> **Enquête de satisfaction - Mai à septembre**

Après la grande enquête réalisée en 2016, l'Adapei 69 interrogera à nouveau la satisfaction des personnes accompagnées et de leurs proches, via un formulaire qui sera diffusé début mai par les services et établissements (version en ligne ou papier).

> **Atelier de réflexion - 21 mai matin**

Cet atelier organisé à l'Esat Jacques Chavent (Lyon 7) permettra aux familles et personnes accompagnées d'échanger et de faire part de leurs propositions autour de 3 thématiques :

L'atelier se déroulera en sous-groupe autour de 3 thématiques : environnement et territoires, vie citoyenne, famille et répit.

> Pour plus d'informations, contactez-nous au 04 72 76 08 88 ou par mail : lbongrand@adapei69.fr



TAXE D'APPRENTISSAGE - Dernière ligne droite

Les entreprises ont jusqu'au 31 mai 2022 pour verser leur taxe d'apprentissage. Vous pouvez vous-même solliciter votre entreprise, votre entourage professionnel, familial ou relationnel pour faire bénéficier l'un de nos IMPro ou Esat de ce versement.

NOUVEAU - Cette année, les entreprises peuvent verser la taxe d'apprentissage en ligne par virement ou par carte bancaire, avec envoi automatique du reçu libératoire par mail sur www.tax-apprentissage.adapei69.fr

> En savoir plus sur le versement de la taxe d'apprentissage sur www.adapei69.fr



➤ **En images !**

Bal costumé de l'Adapei 69

Le 10 avril dernier, la Commission Animations festives de l'Adapei 69 organisait son traditionnel Bal costumé.

Une belle reprise suite à deux ans d'annulation en raison du Covid, avec plus de 300 personnes présentes et déguisées pour enflammer la piste de danse !

Merci à tous les participants et tous les bénévoles pour cet événement festif.



MOUVEMENT DU PERSONNEL

> Cécile Boubiela intègre l'IME Pierre de Lune et La Halte de Montabert (Saint-Priest) en tant que directrice.

Suivez notre actualité sur les réseaux sociaux
[@adapei69 !](https://www.facebook.com/adapei69)



Handigang lundi 2 mai à 21h10 - Tous derrière vos écrans !



Les jeunes de l'IME Le Bouquet et de la Résidence Plurielle ont eu la chance d'assister à l'avant-première du film Handigang le 14 avril, après avoir participé au tournage en août dernier.

Ce film retrace l'histoire de Sam, en situation de handicap, qui décide de mener avec ses amis des actions explosives pour faire bouger les lignes en matière d'accessibilité, dans son lycée et au-delà.

Handicap moteur, déficience intellectuelle et autisme, surdité... Il met en lumière différents types de handicap et c'est une réussite !

Rendez-vous à 21h10 sur TF1 le 2 mai prochain !



Agenda de l'Adapei 69

| | |
|-----------|---|
| 5 mai | <p>Les bruissements du monde À 20h au Cinéma Les Alizés (Bron) Un film qui retrace le parcours de vie de deux familles du Foyer de vie Henri Thomas > Renseignements : www.cinemalesalizés.com</p> |
| 10 mai | <p>Entre Parent(hèse)s Entre 12h30 et 15h à la Métropole aidante (Lyon 3) > Renseignements : conseil@adapei69.fr ou 04 72 76 08 88</p> |
| 21 mai | <p>Projet associatif 2023-2028 : Atelier participatif De 9h15 à 12h à l'Espace CoLab (Esat Jacques Chavent - Lyon 7) À destination des familles et personnes accompagnées de l'Adapei 69 > Renseignements et inscription : 04 72 76 08 88 ou lbongrand@adapei69.fr</p> |
| 7 juin | <p>Assemblée générale de l'Adapei 69 À 18h à la salle L'Ellipse (Sainte Foy-lès-Lyon) Suivie d'un temps musical festif > Renseignements : 04 72 76 08 88</p> |
| 10 mai | <p>Salon Handiagora De 9h à 17h à l'Espace Tête d'Or L'Adapei 69 tiendra un stand à cette occasion. > Plus d'informations sur www.handiagora.fr</p> |
| 19-20 mai | <p>Colloque international - Troubles du spectre de l'autisme Cité internationale de Lyon Un événement organisé par le Centre de ressources autisme, à l'occasion duquel l'Adapei 69 tiendra un stand. > Plus d'informations sur www.colloque-gncra-cra-ra.com</p> |



SALON HANDICA

1 et 2 juin 2022
à Lyon Eurexpo Hall 7

Salon sur les innovations pour plus d'autonomies avec 200 exposants (matériels, services, conseils)

> Informations pratiques et badge d'entrée gratuit sur www.handica.com



L'Unapei Auvergne-Rhône-Alpes vous informe !

Depuis plusieurs mois, le secteur médico-social connaît une pénurie majeure en « Richesses Humaines ». Cette situation, accentuée par la crise sanitaire, a un impact direct sur la qualité, voire la continuité des accompagnements dédiés aux personnes en situation de Handicap.

Par leurs multiples actions d'interpellation, les personnes en situation de handicap, les familles, les associations, les professionnels, appuyés par le Mouvement Unapei et notamment les 90 000 signataires de la pétition #UrgenceHandicap, ont réussi à faire bouger des lignes... Cependant le combat est loin d'être fini. Encore trop de personnes en liste d'attente, de personnes sans solution ou avec une solution qui n'est pas adaptée à leur situation personnelle...

Bien trop d'inégalités que les associations parentales dénoncent et s'acharnent à combattre !

Ce sont les Gouvernements, avec les Départements et les Métropoles, qui décident du budget dédié au handicap et financent les établissements et services.

Les associations parentales gestionnaires sont totalement dépendantes des fonds publics et ne décident donc pas de la place dédiée pour chaque personne handicapée, jeune ou adulte...

C'est pourquoi, avant de voter pour les élections à venir, lire avec attention les programmes handicap de chaque candidat est primordial !

À l'approche des élections présidentielles et législatives, l'Unapei et l'ensemble des Associations membres du Mouvement se mobilisent et interpellent les candidats au travers d'un plaidoyer constitué de plusieurs revendications...

Afin que plus aucune personne en situation de handicap :

- Ne soit privée de ses droits fondamentaux,
- Ne soit exclue de la vie de la société par manque de moyens d'accompagnement,
- Bénéficie d'une politique publique compétente et structurée.

Les Présidentes et Présidents Unapei ARA



Voter c'est aussi agir !

Dates des élections présidentielles :
Les dimanches 10 et 24 avril 2022
Dates des élections législatives :
Les dimanches 12 et 19 juin 2022

